

Unsere Weinempfehlungen

Weisswein ♦ Schweiz

10cl

Milvus, 2024

7.50

Müller-Thurgau

Weingut Altenberg, Aargau-Mönthal AOC

Fermentation von 6 Monaten im Stahltank. Helle, goldgelbe Farbe mit leicht grünen Reflexen, leichte Mineralität. Ausgeglichene Strukturierung, frisch, elegant und harmonisch mit gut eingebundener Säurestruktur, würzig im Abgang.

Der Weinbau im <Müendel> hat eine lange Tradition und lässt sich bis Ende des 17. Jahrhunderts zurückverfolgen. Das kleine Dorf im Kanton Aargau (viert grösster Weinbaukanton der Schweiz) bietet mit seinen steilen, kalkhaltigen Böden ideale Bedingungen für den Anbau von Reben. Heute wird der Weinbau im Mönthal meist im Nebenerwerb betrieben, doch das Engagement der Winzer sorgt für charaktervolle Weine mit regionalem Profil. Die Verbindung von Tradition, Wissen und moderner Anbaumethode prägt den Weinbau in der Region bis Heute.

Roséwein ♦ Schweiz

Milvus, 2024

8.00

Garanoir

Weingut Altenberg, Aargau-Mönthal AOC

Intensives Lachsrosa mit violetten Reflexen, fruchtbetont, mit leichtem Anfügen von roten Beeren. Mineralische Noten durch den Kalkboden. Ausgeglichene Strukturierung elegant und harmonisch.

Rotwein ♦ Schweiz ♦ Spanien

10cl

Wein einfach fein – Rot AOC, 2023

8.00

Pinot Noir, Gamaret

Von Salis, Maienfeld, Schweiz

Aromen von reifen Zwetschgen und dunklen Beeren, feine Gewürznoten, ein samtiger Körper mit einer schmeichelnden Fruchtsüsse – ein Primitivo aus Apulien? Nein, «e waschechta Bündner»!

Von seiner Begeisterung für gute Weine motiviert, gründete Andrea Davaz 1994 mit zwei Freunden die von Salis AG: „Die Trauben der eigenen Weine beziehen wir von über 60 Rebbauern aus Fläsch, Maienfeld, Jenins, Malans, Zizers und Trimmis. Zudem bewirtschaften wir selber rund zwei Hektar eigene Reben in der Bündner Herrschaft. Wir möchten nicht nur die besten Weine produzieren, sondern auch unsere einzigartige Bündner Herrschaft in ihrer ganzen Vielfalt nachhaltig fördern, so dass noch viele Generationen in den Genuss guter Weine kommen.“

Ontañón Reserva, 2015

9.00

Tempranillo, Graciano

Rioja, Spanien

Ein intensiver Reserva, würzig und weich.

Das östlichste und am wenigsten bekannte Gebiet der D.O.Ca. Die Rioja beherbergt einige der besten Weinberge der Region, die Rotweine wie den Ontañón Reserva 2015 hervorbringen können. Eine echte Entdeckung, die das Markenzeichen der Familie Pérez Cuevas trägt, Besitzer von herrlichen Weinbergen, die von Generation zu Generation weitergegeben werden. Ein Rotwein, der die Tradition auf moderne Art und Weise neu interpretiert.